



COMUNICACIONES MINERÍA LOS RÍOS.

LA SEREMI CLAUDIA LOPETEGUI DIFUNDIÓ LOS OBJETIVOS DEL PROGRAMA.

Hasta el 14 de marzo está abierta la convocatoria al Fondo Leña Más Seca

VERSIÓN 2025. *El objetivo es aumentar la oferta de este combustible en la zona*

Hasta el próximo 14 de marzo, a las 13 horas, se encontrará abierto el programa “Leña Más Seca”, un fondo concursable financiado por el Ministerio de Energía y ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE), que tiene como objetivo aumentar la oferta de leña seca en las regiones del centro y sur del país.

Esta iniciativa permite el financiamiento de proyectos de inversión de infraestructura, maquinaria y equipamiento, habilitando las capacidades de producción de leña de calidad y menos contaminante en las regiones de O’Higgins, del Maule, de Ñuble, del Biobío, de La Araucanía, de Los Ríos, de Los Lagos y de Aysén.

Al respecto, la seremi de Energía, Claudia Lopetegui, hizo un llamado a las y los productores de este combustible

a postular en la versión 2025, destacando que en materia de proyectos de inversión, el programa financia iniciativas que permitan habilitar las capacidades para la producción de leña seca, ya sea a través del financiamiento o de la entrega de maquinaria de procesamiento de leña, de equipamiento para el acopio y/o secado de leña, y también de infraestructura de acopio y/o secado de leña. Junto con el financiamiento directo, el programa incluye instancias de capacitación en materia de secado, normativa y cumplimiento de estándares de calidad leña, y acompañamiento en el proceso de producción de leña seca, para la obtención del Sello Calidad de Leña.

Las postulaciones se pueden realizar de manera online a través del sitio web de la AgenciaSE www.lenamasseca.cl o de forma presencial. ☎